

YO VENGO A HABLAR DE MI PADRE DIOS, DEL QUE HABITA Y REINA EN VOSOTROS Y ESTÁ VIVO EN VOSOTROS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 21 de julio de 2019
Canal: Ismael Castán García

YO VENGO A HABLAR DE MI PADRE DIOS, DEL QUE HABITA EN VOSOTROS, DEL QUE REINA EN VOSOTROS Y ESTÁ VIVO EN VOSOTROS, PORQUE ÉL ES EL ÚNICO DOCTOR DE DOCTORES PARA AQUELLA ALMA ARREPENTIDA QUE SE ARREPIENTE DE SUS PECADOS Y ES SANADO EN EL NOMBRE DE MI PADRE.

[20190721-2] Delante de vosotros me encuentro, queridos hermanos, para que os seas libre en espíritu y ya no sigas atado al mundo que has formado por tu propia voluntad, al mundo que os ves en este momento alrededor de vos. **Quiero que os te deis cuenta en esta mañana de luz que vienes a buscar al verdadero Dios que está en lo más interno de tú YO SER, ese Dios se llama Padre-Madre-Dios, al que vienes con gozo y alegría en lo más interno para entregarte a Él, el Dios que irradia siempre en lo más interno de tu existencia.**

En esta mañana de luz que vienes, libértate con el poder de mi Padre Dios. Yo siempre vengo a recordar estas palabras porque son de vosotros, es la irradiación que mi Padre ha dado al Hijo, al Hijo que se encuentra en este momento delante de vosotros, porque la luz verdadera es la imagen de vuestro padre Dios. Vengo a que te des cuenta que ya no sigas haciendo daño y menos haciéndote daño a ti mismo. Hoy a quien debes arrodillarte es a ti mismo, al verdadero Dios que debes arrodillarte es a ti mismo, porque tú eres un Dios que haces las cosas a tu propia conveniencia y has formado tu existencia de vida en esta etapa que tienes, y debes de arrepentirte de tus pecado y ser una nueva criatura en el nombre del Padre.

Yo vengo a hablar de mi Padre Dios, del que habita en vosotros, del que reina en vosotros y está vivo en vosotros, porque Él es el único Doctor de doctores para aquella alma arrepentida que se arrepiente de sus pecados y es sanado en el nombre de mi Padre. Todo aquel que se arrepienta en su nombre es sanado en su alma y purificado en su nombre; pero tienes que ser, tienes que ser un SER para hacer la voluntad de mi Padre. ¿A qué vienes hoy, queridos hermanos? Estás aquí con tu casa, date cuenta, has traído también tu casa aquí contigo. Pero dime, las palabras por un oído te entran y por el otro te salen, porque tu cuerpo está aquí, pero tu espíritu no, y cuando seas lo demostrarás a ti mismo.

Queridos hermanas y hermanos, no te fluyes al mundo exterior, Yo vengo a que en lo más interno comiences a trabajar, comiences a darte cuenta que mi Padre no está afuera de vosotros, está contigo mismo porque eres Chispa Divina del CREADOR, eres parte de mi Padre y eres luz de luz delante de Él. Pero fíjate qué te tapa tus ojos, aun el miedo existe en vosotros, te crees un Dios delante de tus hermanos, pero el único Dios que irradia a través del Hijo es mi Padre Celestial. ¿Y qué cuanta puedes dar delante de mi Padre, querido hermano, querida hermana? ¿Te has dado cuenta vosotros? ¿Qué cuenta puedes dar delante de mi Padre si fijaos bien donde pones tus pasos? Mi Padre es el ojo avizor, siempre te he recordado que es el ojo avizor que te ve en cada momento, te conoce, te siente, vive contigo las buenas y malas acciones de vosotros, porque está en tu corazón.

Yo te hago una pregunta, querido hermano, como Hermano que Soy contigo. ¿A qué Dios busacas vosotros? ¿Al Dios amor o al Dios desamor? Son dos entidades, que aunque os lo neguéis, lo has formado porque tienes ese poder, porque eres un Dios delante de mi Padre y a través de tus creaciones llamada ignorancia, a través de tus formaciones llamada oscuridad, te has perdido del verdadero camino. Siempre les he recordado a vosotros, Yo Soy el camino, la Verdad y la Vida; nadie llega al Padre sino a través del Hijo. Y hoy te vengo a recordar que eres Hijo de mi Padre, hoy te vengo a recordar que eres el Camino, la Verdad y la Vida para llegar a mi Padre Dios, al Reino Celestial, al lugar hermoso, al Paraíso que todos desean llegar; pero muchos los allegados, pocos los escogidos para estar aquí conmigo.

Queridos hermanos y hermanas, de esta mies es la que **vengo Yo a recordarte en esta mañana de luz y seguiré siempre hasta que os te deis cuenta, hasta que te des cuenta que te reconozcas que eres Hijo de mi Padre, eres un Dios Verdadero, eres el Amor Universal. El Amor Universal que vengo Yo a recordarte en esta mañana de luz, es el amor del Padre Dios, Madre Dios.** Porque en este mundo quizás te identificarás por tu cuerpo, pero en el reino celestial de mi Padre no hay raza, ni color, ni credo, todo es el espíritu de mi Padre, el Espíritu Santo de mi Padre, el Dios verdadero que te viene a llenar el espíritu para que, si creéis en esta mañana de luz, te entregues a Él y vienes arrepentido de tus pecados, Él entra, porque eres la puerta para que fluya en lo más interno de tu YO SER y exhales todos tus pecados y seas limpio en lo más interno.

Queridos hermanos, todo lo tienes vosotros, mi Padre a todos los ha heredado por igual, a nadie le dio más, a nadie le dio menos, a todos les dio por igual. ¿Quién se cree Hijo de mi Padre Dios en esta mañana de luz, en esta mañana fresca donde irradia el Espíritu Santo en lo más interno de cada uno de vosotros? ¿Quién se siente Hijo de Dios en esta mañana de luz? Yo vengo a recordarte esto, eres Hijo de mi Padre Dios, eres un Dios Verdadero y puedes hacer que todo cambie en vosotros. Porque hablo de mi Padre en vosotros, porque Él es el único, si te arrepientes de tus pecados, te perdonas a través de él y dejas de hacer todo lo negativo que aun sin darte cuenta lo haces, eres un espíritu libre para caminar el camino verdadero, largo y estrecho, pero maravilloso al final. Y Yo siempre te estaré esperando para caminar juntos donde nos encontremos, donde estemos. En el nombre de mi Padre Yo siempre estaré entre vosotros porque esa es la Ley de mi Padre Dios, la luz verdadera, el amor verdadero que todo aquél que cree sana en su nombre. Yo a través de Él, Yo en esta mañana de luz estoy entre vosotros, Yo estuve como vosotros en un tiempo, con una casa (cuerpo físico) en este mundo terrenal; y aun estando entre vosotros no me conocieron, pero hoy vengo Yo a través de un cuerpo, de una casa, a través de la unificación del Espíritu Santo, porque no hay un espíritu fuera de vosotros, Yo estoy donde mi Padre está y Yo estoy entre vosotros porque mi Padre está entre vosotros.

Queridos hermanos y hermanas, no confundas el camino, aquí vienes a ser una nueva criatura y una nueva criatura vas a salir al espacio, al cosmos, al universo. No creáis que vienes a engañarme, que vienes con vestidura de oveja y cuando sales del redil eres el mismo de siempre, no creáis vosotros así que os me engaños porque Yo te conozco, sé quién eres en lo más interno de tu existencia. Queridos hermanos y hermanas, encarnados y desencarnados, Yo vengo a recordarte lo tuyo y hoy en gozo y alegría, abre las puertas y las ventanas de tu casa. Cómeme, conviértete, purifícate en el nombre de mi Padre, mi Padre Dios que es el único que puede hacer que la criatura arrepentida de sus pecados sea un rayo de luz en el momento que así vosotros creas.

Yo Soy el mismo de siempre, en un tiempo me conociste como Abraham, ¿verdad? En otro tiempo me conociste como Moisés, en otro tiempo me conociste como Jesús y en este tiempo me conociste con un nombre material, ¿verdad? ¿Y ese nombre se llama? Emilio¹. Y hoy Yo deseo que me conozcas en vosotros y a través de la voluntad de mi Padre hagamos juntos el trabajo que falta por hacer. Ayudarse como hermanos unos a otros, amarse como hermanos unos a otros, y que no haya nada de diferencia, porque todo mi Padre es en vosotros. Ya destruye el mundo negativo que has

¹ El fundador de esta Escuela de Enseñanza Espiritual se llamaba Emilio Martínez Birrueta. Y el Maestro hace referencia a este hermano.

formado y envuélvete en el mundo verdadero que hoy buscas a través de ti mismo; hoy lo vas a encontrar si vienes preparada o preparado para recibir a mi Padre, a mi Padre Dios que habita en tu corazón. Vengo a hablar de Él, porque Él es el único que me mostró en aquél tiempo que sí se puede cuando hay buenos deseos en vosotros, cuando te liberas de tus pecados, te liberas de tus formas y te liberas del mundo equivocado donde en este tiempo vives.

Yo siempre estoy entre vosotros, siempre, aunque no me veas, aunque no me sientas, siempre estoy y vengo a servirte la mesa, porque la mesa está servida y está muy servida para vosotros; como acabo de recordarte, cómeme y llévame contigo en lo más interno de tu Yo Corazón, de tu Yo Ser. Mi Padre Dios irradia a través de cada uno de vosotros, mi Padre en esta mañana de luz está entre vosotros irradiándote para que comprendas esta verdad, esta tu verdad, tu búsqueda, lo que vienes a buscar aquí es a ti mismo, al verdadero Dios, a mi Padre Dios, a mi Madre Dios y a todo lo que reine con el Espíritu Santo de mi Padre. Es el tiempo que apretéis bien tus sandalias y camines firme como el soldado en esta rectitud que Yo vengo a recordarte que eres el Camino para llegar a mi Padre, eres la Verdad para que aquél que te pregunte quién te ha mandado, os le respondas: “La voluntad de mi Padre que siempre haré”. Y eres la vida, porque vida es mi Padre en vosotros y en todo el universo.

Yo Soy el Alfa y el Omega, y vosotros también lo eres, querido hermano, el Principio y el Fin. Esto te lo dejo para que te alimentes y te llenes; y recuerda que no estás solo, Yo estoy contigo y todo aquél que crea que aquí encuentra a mi Padre, se está encontrando a sí mismo porque mi Padre es el único que habita en tu corazón, es el amor verdadero que irradia la criatura para que así sienta en su nombre y encuentre lo que busca, te encuentres a ti mismo. Mi deseo como Hermano es el de siempre, Yo siempre te he esperado y te seguiré esperando con los brazos abiertos para que ya no te vayas por el físico de tu cuerpo. **No te autodestruyas porque tu cuerpo va deteriorándose poco a poco, el Espíritu sigue siendo el mismo de siempre, el Espíritu fuerte, el que da vida, el que siempre está contigo, ese es mi Padre Dios, nunca envejece, es vida eterna.** Si Yo te explicara, si Yo te alimentara con esto que es tuyo, que habita en ti, pero ya un día hablé de ello a través de la casa que tienes aquí enfrente, que en el Reino de mi Padre no existe la vejez, no existe la evolución del cuerpo que nace y crece y vuelve a donde pertenece. No estás preparado para entender esto, pero sí date cuenta que no te autodestruyas por ti mismo, sino libértate, ser un espíritu libre es el todo, es como tu hermano aire que no hay ningún rincón que no pueda entrar. Así eres vosotros cuando eres libre en espíritu y verdad, cuando ya lo bello por fuera de este mundo no te distrae, como distrae al niño; sino te entrega a la verdadera Ley de mi Padre, a lo hermoso por lo más interno de cada uno de vosotros, a tú verdad, a tú verdad, querido hermano, a mi Padre Dios.

Falta hace la disciplina del espíritu, porque hay momentos que no puedes estar entre vosotros, pero por eso la preparación del Espíritu Santo es única y verdadera, todo lo tienes vosotros. Hermano Felipe², has que el Pueblo crezca y haz que camine contigo, ojalá entiendas estas palabras. Y quiero verte que estés en acción en el campo verdecido para que todo sea como la voluntad de mi Padre en vosotros que tienes este cuerpo terrenal. Porque antes de que hablaras, querido hermano, Yo ya sabía que ibas a decir eso porque Yo siempre estoy entre vosotros, aun estoy a la vanguardia de esta Escuela que a veces está desubicada, porque aun no están los que deberían estar. Querido hermano, por eso Yo te hago un recordatorio, la disciplina del espíritu debe de ser siempre firme y has que el pueblo siga tus pasos, pero tienes que ser el Pueblo, tienes que ser la Humanidad para que no vuelva a suceder lo que crees que puede suceder. Por eso siempre he dicho a vosotros, la preparación es la herramienta para la criatura se arrepiente de sus pecados. Ya lo tienes todo, querido hermano, Yo no vengo a decir que te doy, porque el único que ha dado a vosotros es mi Padre, aun a Mí me ha dado esta oportunidad de estar en esta mañana de luz recordando su voluntad, recordando que Él siempre está contigo, recordando que el Jesús de amor siempre entre vosotros estará si así lo creéis. Porque no camines para atrás, sino camina hacia el frente, enfrente de ti está la luz que te guía al Reino de mi Padre y ese se llama Cristo Jesús, vosotros te llamas Cristo Jesús, en la Ley de mi Padre vosotros eres Hijo de Dios y eres un Dios verdadero y el verdadero Dios se manifiesta a través de los

² El hermano Felipe Hernández de la Cruz, es el director material de esta Escuela Espiritual.

hechos. Y Yo en esta mañana quiero que vosotros te levantes, te levantes en el nombre de mi Padre y camines el verdadero camino que lleva al Reino Celestial. Esos son mis deseos como hermano que Soy entre vosotros.

Nada más te recuerdo que estoy en cada uno de vosotros, no penséis que porque aquí veis esta casa (cuerpo físico) y nada más estoy en ella, no; estoy en toda la creación de mi Padre, porque Yo Soy chispa de mi Padre, quiero que entiendas las palabras que te doy a través de esta casa, porque Yo Soy chispa de mi Padre y donde esté mi Padre Yo Soy a través de Él y vosotros también, queridos hermanos. Porque de Él vengo Yo a hablarte y de Él vengo Yo a recordarte en este tiempo que es el tiempo del arrepentimiento; arrepíentete, queridos hermanos, arrepíentete, queridas hermanas, y sígueme. Venid conmigo, es seguidme en esta rectitud para llagar al Padre.

Tengo mucho para recordarte, mucho para que en esta mañana se unan, SEAN UNO, aunque veas muchas casas, muchos cuerpos, SEAN UNO. Porque mi Padre a través de esta agua material que tenéis aquí, Yo creo que si os la tomáis en su Nombre y creáis vosotros que Él está a través de ella y sea la medicina para purificar tu alma, hará tus grandes deseos si creéis el Él. Y más aun si creéis en Cristo Jesús que está entre vosotros, el Hijo Unigénito que mostró la Ley Verdadera y vino a cambiar la ley del hombre y vino a mostrarte la salvación. **Si creyeras vosotros que Yo estoy contigo, que no hay nada de diferencia entre vos y mi Padre, si creyeras que eres Espíritu de Luz, que ese cuerpo un día mi Padre lo formó a través de la Madre Tierra, si creyeras eso y que creyeras que ERES LA VIDA del Espíritu Santo a través de mi Padre Dios, si creyeras que mi Padre es el amor que te llena cuando estás en conflictos, si creyeras que nunca estás solo, Él te resguarda, te cuida, te arrulla cuando necesitas de mi Padre Dios, si creyeras que nunca te abandona y que Él está siempre contigo; y que en este momento estuvieras libre, fueras con Él a través de sus pasos.**

Queridos hermanos, Yo hasta aquí son mis deseos como hermano para que te prepares. Hermano Felipe, es el tiempo que prepares al Pueblo, es el tiempo que deis a conocer que esta Escuela es de cada uno de vosotros, y ya no dejes entrar a los lobos rapaces aquí. ¿Escuchaste bien, hermano? Porque lo que observas alrededor de vos, así eres vosotros y la tarea que tienes vos es unir a tus hermanos para que así siempre, donde vayan vosotros, donde se encuentren vosotros unidos como hermanos, nunca dudes que Yo voy a la delantera de vosotros y abriré camino para que os paséis.

A través de este instrumento o cuerpo o casa, querido hermano, o como entendáis vosotros la Ley de mi Padre, Yo estoy contigo en lo más interno de tu Yo Corazón. No te digo adiós, porque nunca me voy de vosotros, no te digo hasta pronto porque no es la casualidad que estoy contigo, sino te digo para siempre, porque siempre estoy contigo aunque no me veas, aunque no me sientas, como siempre te he recordado, pero cuando hagamos la voluntad de mi Padre allí estoy entre vosotros, ya sea aun contigo, querido hermano, allí estoy contigo. Para siempre, queridos hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.